



Londres 38
espacio de memorias

Trazos de Memoria

ILUSTRACIONES ANIMADAS CREADAS A PARTIR DE
LOS TESTIMONIOS DEL ARCHIVO AUDIOVISUAL DE
LONDRES 38, ESPACIO DE MEMORIAS

Disponibles en www.londres38.cl

“Yo venía viajando en el nocturno de Puerto Montt a Santiago, y a medida que avanzaba el tren nos dábamos cuenta que había un golpe de Estado (...) Cuando llegamos a Santiago, a la Estación Central, nos encontramos con que el nocturno que tiene que salir hacia el sur aún estaba en la estación con toda la gente adentro. Ellos nos decían: ‘¡Hay golpe de Estado! ¡No se bajen, quédense arriba del tren porque los van a matar! ¡Están bombardeando la Universidad Técnica!’. Describían una situación catastrófica”.

Testimonio: Miguel Ángel Rebolledo
Ilustración: Oscar Scheihing